
EDITO	-	QUAND	FEVRIER	RIME	AVEC	PROJETS
Chers	ami(e)s,
	
Février	rime	souvent	avec	budget,	mais	cette	année	aussi	et	surtout	avec
projets	!
	
Ainsi,	le	mois	le	plus	court	de	l'année	sera	sans	doute	le	plus	prolixe	en	matière
de	projets.
En	effet,	de	nombreux	projets	ont	beaucoup	avancé	durant	ce	mois	:	
-la	finalisation	du	réaménagement	de	la	rue	Carnot
-la	préparation	de	la	seconde	expérimentation	de	piétonnisation	de	la	rue	de
l'étoile
-la	zone	30	en	centre	ville	du	plan	vélo	définie	et	réfléchie	dans	le	détail
-le	plan	de	réaménagement	du	parvis	de	l'église	Saint	Antoine
-les	pré-plans	de	voiries	de	la	zone	ANRU	2	des	musiciens
-les	pré-plans	de	voiries	du	"cinquième	dragon",	futur	aménagement	de	Bellicart
-les	plans	des	futures	implantations	(concertées)	des	candélabres	de	la	rue
Amédée	Boucquerel
-les	pré-plans	de	la	deuxième	tranche	de	réaménagement	de	la	rue	de	la
glacière
-le	lancement,	pour	Compiègne	de	l'opération	1	millions	d'arbres	initiée	par	les
Hauts	de	France
-une	campagne	de	sensibilisation	accrue	contre	les	dépôts	sauvages

En	d'autres	termes,	un	mois	intense,	comme	je	les	affectionne!

Les	mises	en	action	vont	suivre,	plus	ou	moins	rapidement	en	fonction	des
projets	mais	toutes	aboutiront!

Je	reste,	(et	toute	l'équipe	que	le	maire	a	constitué)	à	votre	disposition	pour
échanger,	et	construire,	avec	vous,	pour	vous,	le	Compiègne	de	demain.
	
Marc-Antoine

Pour	ce	mois	voici	un	bilan	de	mon	action	:	
-	241	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
echaffaudages,	évènements	etc...)	et	signés
-	366	droits	de	voirie
-	9	réunions	ou	visio-réunions
-	19	Rendez	vous	riverains
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Le	bilan	chiffré	du	mois



La	rue
Carnot	reste
en	double
sens
Dans	le	cadre	de	la
concertation	des
aménagements	de	la
rue	Carnot,	nous
sommes	en	mesure
d'annoncer	que	le
double	sens	perdurera.
Nous	finalisons	le
meilleur	amènagement
consensuel	afin	de
pouvoir	partager	la	voirie
entre	cyclistes	et
automobilistes.

Compiègne
intègrera
l'opération	1
million
d'arbres	
Les	Hauts	de	France
aident	au	financement
de	la	plantation	d'un
million	d'arbres.	Je	suis
heureux	que
Compiègne	intègre
cette	opération	que
mes	services	piloteront.

Bellicart,	le
projet
avance
Dans	le	quartier
Bellicart,	l'ancienne
friche	GRDF	va	être
totalement	réaménagée
pour	créer	à	terme	de
nouveaux	logement.	Un
gros	challenge	en
matière	de	réseaux	et
de	voirir	afin	de	pouvoir
anticiper,	l'afflux	dans	les
réseaux	souterrains	et
les	nouveaux	flux	des
futures	voiries	créées.

Pour	les	orientations	budgétaires	de	l’ARC,	nous
souhaitons	maintenir	un	niveau	d’investissement
important	malgré	la	perte	de	recettes	fiscales
évaluées	à	1,2	M€	en	2021	et	les	dépenses
supplémentaires	supportées	par	la	collectivité
suite	à	la	crise	sanitaire	telles	que	:
[]	l’achat	de	masques	pour	la	population	pour
600	000	€	en	2020,
[]	le	plan	de	relance	aux	entreprises	de	1,6	million
€	(1	million	€	en	2020	et	600	000	€	en	2021),
indispensable	pour	soutenir	nos	entreprises
créatrices	d’emplois.
Avec	cet	effort	d’investissement,	nous	prévoyons	:
[↪]	Le	déploiement	sur	6	ans	d’un	plan	vélo
ambitieux,
[↪]	Des	travaux	d’aménagements	de	voiries,
[↪]	La	création	d’une	piste	de	BMX	Internationale,
l’intégration	de	l’escrime	au	gymnase	du	Manège
et	la	rénovation	de	la	Salle	des	sports	de	La	Croix
Saint	Ouen,	nécessaires	dans	le	cadre	de	notre
Label	Terre	de	Jeux	2024,
[↪]	La	réhabilitation	du	Pavillon	d'entrée	de	l’École
d’état-major,
[↪]	Des	travaux	dans	les	écoles	de	Lachelle,
Margny-lès-Compiègne	et	Clairoix,
[↪]	La	création	d’une	Maison	des	projets,
[↪]	Des	investissements	liés	à	la	reprise	de	la
compétence	de	gestion	des	eaux	pluviales
urbaines	effective	au	1er	janvier	2021,
[↪]	La	création	d’un	parking	au	pôle	gare.

BUDGET	2021	:	RIGUEUR	ET	AMBITION	POUR
POURSUIVRE	LE	SOUTIEN	AUX	HABITANTS	DE
L’OISE
Le	Conseil	départemental	de	l’Oise	vote	son

Les	faits	marquants	de	ma	délégation

Les	infos	de	l'agglo

L'Oise	à	la	une

https://www.agglo-compiegne.fr/agglomeration-de-la-region-de-compiegne
https://www.oise.fr/


budget	primitif	2021	ce	jeudi	18	février	2021,	lors
de	la	session	budgétaire.	Lundi	15	février	2021,
Nadège	Lefebvre,	Présidente	du	Département,	et
Eric	de	Valroger,	1er	Vice-président,	chargé	des
finances,	présentaient	en	conférence	de	presse
les	orientations	prises	par	la	collectivité.

2	TONNES	/	JOUR	!!!
C'est	ce	que	ramassent	en	moyenne	notre	service
interne	de	ramassage	des	déchets.
Il	ne	s'agit	la,	que	des	ordures	ménagères	(1
tonne)	et	des	encombrants	(1	tonne)	qui	sont
sortis	en	dehors	des	heures	et	jours	de	collecte.
Notre	ville	est	propre,	mais	en	majeure	partie
grâce	à	notre	service	du	"petit"	camion.	Sans	celui
ci,	les	incivilités	de	certains	riverains	mais	aussi	de
livreurs,	d'entreprises	de	nettoyages,	de	bailleurs
verraient	quotidiennement	2	tonnes	d'immondices
réparties	un	peu	partout	en	ville.

PROPORTIONNELLE	:	LA	MOTION	DES	CENTRISTES
Les	Parlementaires	Centristes	ont	adressé	cette
semaine	(19/2/21),	au	Président	de	la	République,
une	motion	en	faveur	de	l'introduction	d'une	dose
de	proportionnelle	aux	élections	législatives.

Il	n'y	a	pas	eu	un	moment	mais	des	moments...

Nous	avons,	durant	chaque	week	end	du	mois	de
février,	avec	le	concours	des	municipalités	de
Jonquières,	Bienville,	Saint	Léger	aux	Bois,	Vieux
Moulin,	Armancourt,	Béthisy	Saint	Martin...finalisé	la
plantation	des	arbres	financés	par	mon
association	Turbo	Bosquets.
Ainsi	nous	avons	planté	999	arbres	sur	les
territoires	communaux	du	grand	compiégnois.
Nous	planterons	le	1000ème,	dès	lors	que	la	crise
sanitaire	aura	pris	fin,	au	sein	du	mémorial	de
l'internement	et	de	la	déportation	de	Compiègne.
Ainsi,	nous	aurons,	en	18	mois	atteint	notre
objectif,	de	planter	1000	arbres,	entièrement
financés	par	des	donateurs	pour	contribuer,	à
notre	niveau	à	la	préservation	de	la	biodiversité
locale.
	

Le	saviez	vous?

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici

Des	nouvelles	du	Nouveau	Centre

Le	moment	du	mois

https://www.brekiesz.fr/photos-terrain-2020-2026
http://www.les-centristes.fr/


Courant	mars
Une	opportunité
importante	pour	notre
territoire

Le	8	mars
Début	des	travaux	du
nouveau	revêtement	de
la	rue	Carnot

Le	26	mars
Conseil	municipal,	avec
au	programme	le	vote
du	budget	2021

Marc	Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie	et
de	l'aménagement	urbain
Hotel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.73.12

Save	the	date	!

Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	à	la	lettre-infos	de		MAB.	
Si	vous	ne	souhaitez	plus	recevoir	ce	mail,	cliquez	ci	dessous
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